
●町議会からの提案と対応状況（平成 27年 9 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H27.9 月定例会 飯田議員 火災警報器の把握を。 自治会や自主防災組織に

お願いして把握します。 

設置状況の把握について、自治会・自主防災組織に協力を

お願いして行くとともに、消防署・消防団等関係組織と連

携しながら、設置啓発に努めていきます。 

総務課 

2 H27.9 月定例会 飯田議員 風のまちづくり事業

がどれにあたってい

るかわからない。記載

を。 

来年度は記載します。 答弁のとおりです。 総務課その

他 

3 H27.9 月定例会 飯田議員 非常食の食数を確保

してほしい。 

確保します。 非常食については、県と県内各市町村とが連携し、食料、

生活用品等を分散して備蓄する方式による必要数量を目

標数量として現在、備蓄しています。県下で 19,000 人が

避難した場合を想定した必要数量で、実際の災害時には、

不足する物資を県内市町村間で融通し合うこととなりま

す。北栄町では、食料は目標数量が確保できているものの

飲料水と生活用品の一部で不足がありますので、早急な確

保に努めます。 

総務課 

4 H27.9 月定例会 田中議員 ＳＫの跡地は、町有化

してはどうか。 

活用方法を検討します。 検討中です。 総務課 

5 H27.9 月定例会 田中議員 有価証券（株券）の内

訳を明記するべき。 

来年度より実施します。 答弁のとおりです。 総務課 



番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

6 H27.9 月定例会 田中議員 ＴＣＣ株の持ち分の

平均化を。 

取締役会に提案します

が、現在少ないところが

増資するのは困難です。 

答弁のとおりです。 総務課 

7 H27.9 月定例会 前田議員 庁舎統合後の支所の

職員が少ない。 

状況を勘案し、増員を検

討します。 

答弁のとおりですが、具体的な「まちづくり担当」の所管

事務によって適正人員を検討していきます。 

総務課 

8 H27.9 月定例会 前田議員 庁舎統合に関する、今

後の説明会は。 

工事や支所の内容など説

明する必要があります。

実施していきます。 

上記まちづくり担当の具体的な仕事も併せて、来年度の地

域座談会で説明します。 

総務課 

9 H27.9 月定例会 長谷川議員 ドローン使用におけ

る安全上の規制は。 

要綱を作成します。 既に導入されている他市町の運用に関する要綱等を参考

にして作成します。 

政策企画課 

10 H27.9 月定例会 町田議員 移動手段に関するア

ンケートはしないか。 

実施します。 アンケート実施のため、対象者及び内容について検討中で

す。 

政策企画課 

福祉課 

11 H27.9 月定例会 町田議員 事業棚卸しで指摘さ

れたタクシー助成の

町民への周知につい

て、高齢者などに実施

すること。 

例えば、社会福祉協議会

の開催する事業などで周

知します。 

タクシー助成とあわせ乗合タクシーや公共交通の利用促

進についてのチラシを作成し、高齢者の方の集まられる会

合等で周知します。また、町報でも周知を行います。 

 

政策企画課 

福祉課 

12 H27.9 月定例会 田中議員 由良町営住宅、せめて

一棟分を町単独費用

でできないか。 

追加交付等の状況を勘案

して決定します。 

答弁のとおりです。追加交付等（県が１０月、国が１１月）

の状況を勘案し決定します。 

住民生活課 



番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

13 H27.9 月定例会 津川議員 町営住宅の設計にか

かる国交付金の追加

交付がこなかった場

合はいつ決定をくだ

すのか。 

県が 10 月、国が 11 月な

ので、それをみてからで

すが、ない場合は単独費

という選択は議場で。 

答弁のとおりです。 
住民生活課 

14 H27.9 月定例会 斉尾議員 学習支援を小学生対

象まで拡充する必要

である。 

教員ＯＢなどにより前向

きに対応を考えたい。 

答弁のとおりです。 
福祉課 

15 H27.9 月定例会 町田議員 タクシー利用の今後

の対象は。 

対象者の拡大を検討した

い。 

予算も含め対象者の拡大を検討しています。 
福祉課 

16 H27.9 月定例会 山下議員 お台場市場を拡充し

ては。 

インターチェンジの整備

にあわせ検討します。 

山陰道整備を注視しながらの対応となります。 

現在は、北条道の駅公園周辺整備と高架化に向けた協議に

集中をし、この課題の整理に目途がついた後の対応にして

います。（ただし、いつでも協議ができるよう準備だけは

しております。） 

産業振興課 

17 H27.9 月定例会 山下議員 商工会集合店舗の補

助について 

商工会集合店舗の補助残

については、県や町で負

担する方向で検討しま

す。 

10 月臨時会において提案いたします。 
産業振興課 

18 H27.9 月定例会 阪本議員 いちご栽培の実施主

体について検討を。 

栽培や経営主体は検討し

ていきます。 

ＪＡだけでなく、県農業関係部局（中部農林局、普及所、

園芸試験場）や鳥取大学の知見もとりいれながら進めてま

いります。 

産業振興課 



番

号 
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19 H27.9 月定例会 斉尾議員 地域おこし協力隊は

中山間で。 

検討します。 有害鳥獣駆除（狩猟）と竹林整備（タケノコ栽培）などで

地域おこし協力隊の地域での受け入れについて、上種、西

高尾、東高尾エリアでの活動ができないか、3 自治会長と

協議中です。 

産業振興課 

20 H27.9 月定例会 斉尾議員 ワイン用ブドウの最

終的な着地点は。 

ワイン醸造の委託業者を

探します。 

10 月に生産部が県外視察予定（新潟：カーブドッチほか）

であり、担当者 2人も同行予定です。 

産業振興課 

21 H27.9 月定例会 田中議員 山菜の里からの眺め

が悪くなる木がある。

伐採を。 

全てというわけにはなり

ませんが予算化します。 

県（中部農林局林業振興課）とも相談しながらナラ枯れ対

策として、本年も伐倒を予定している区域です。 

伐倒により若干の見通しの改善にもつながるものと思わ

れます。また、保安林指定ともなっていますので、県に相

談し枝など伐採できないか協議を進めます。 

以前に、写真愛好家の方で伐採をしたいとの要望もありま

した。予算の計上も検討いたしますが、住民ボランティア

などにより森林を適正に管理できないかといった点でも

研究してまいります。 

産業振興課 

22 H27.9 月定例会 山下議員 道の駅近くにインタ

ーチェンジが設置さ

れるよう要望を。 

要望します。 国交省倉吉河川国道事務所も、インターチェンジの設置に

ついて理解され、計画(案)に含まれています。 

引き続き要望します。 

地域整備課 

23 H27.9 月定例会 斉尾議員 国坂東団地の水路の

流れがわるい。 

必要であれば流れる構

造・改修も必要と考えま

す。 

今後も、農業水路利用者、改良区、自治会と利用形態等を

協議勘案し維持管理をすすめます。 

地域整備課 
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24 H27.9 月定例会 池田議員 将来的に改良区が維

持管理している農道

などは、町が維持管理

すべきである。 

基本は改良区です。どう

しても出来ない場合は検

討し対応していきます。 

答弁のとおりです。 地域整備課 

25 H27.9 月定例会 斉尾議員 北条中東側の水路の

部分の草刈りができ

ていない。 

改良区と話し合いを行い

ます。 

北栄町側の草刈をしました。 

改良区と管理範囲について協議します。 

地域整備課 

26 H27.9 月定例会 津川議員 大誠こども園の電球

交換の際に、天井など

の掃除をしてはどう

か。 

検討します。 工事発注時に足場を設置し、高所作業を実施する際、周辺

清掃を依頼したいと考えています。 

教育総務課 

27 H27.9 月定例会 浜本議員 スポーツクラブへの

町民の送迎は。 

スポーツクラブの意見・

判断を尊重した上で、検

討していきます。 

現在、スポーツクラブと協議中です。 生涯学習

課、福祉課 

28 H27.9 月定例会 飯田議員 現在町外に住んでい

る人が成人式の際に

町内に帰ってくる仕

掛けが必要。 

就職状況・意向調査等一

部行っている面はありま

すが、さらにＰＲできる

よう検討します。 

平成 28 年成人式の企画に関わっていただいているメンバ

ーの方にも意見を聞きながら、よりＰＲできる方法を検討

します。 

生涯学習課 

29 H27.9 月定例会 飯田議員 川下りを多くの方が

出場しやすい大会に

なるように見直しを。 

多くの方が出場しやすい

大会になるように見直し

ます。 

「川くだり」事業のあり方について、過去における運営へ

の取り組みや参加チームの推移、関係者アンケートなどに

より十分検証し、事業のあり方を見直し検討します。 

生涯学習課 


